

60Plus-Nachmittg am 13. November 2024

Gottfried & Elise

Einen fröhlichen 60Plus-Nachmittag konnten die zahlreich erschienenen Besucherinnen und Besucher in Oberkulm erleben. Über einhundert erwartungsvolle Gäste fanden sich in der Aula ein.

Gottfried und Elise, die „Husiererslüt usem Ämmitau“ wussten genau, wie sie die Leute zum Lachen bringen konnten, die beiden unterhielten die Anwesenden urchig, witzig und gekonnt. Auch die musikalischen Einsätze mit Gesang liessen nichts zu wünschen übrig. Es wurde kräftig mitgesungen und geschunkelt.

Es konnte wieder einmal von Herzen gelacht werden und alle genossen den heiteren, humorvollen Nachmittag in vollen Zügen. Auch kulinarisch kamen die Anwesenden dank dem offerierten Zvieri nicht zu kurz. Ein herzliches Dankeschön geht an die fleissigen Helferinnen und Helfer.

Heidi Eichenberger